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LARCIANO: UN NUOVO AUTOMEZZO PER I SERVIZI SOCIALI 

Il 3 dicembre scorso, grazie al 
buon cuore di tante aziende lar-

cianesi,  è stato consegnato un nuo-
vo automezzo per i servizi sociali. 
Il Fiat Doblò rientra nel progetto 
“Mobilità Garantita Gratuitamen-
te” (in collaborazione con M.G.G. 
Italia). Il sindaco di Larciano, An-
tonio Pappalardo, ha voluto ringra-
ziare tutti gli sponsor, sottolineando 
come, in questi momenti difficili di 
crisi economica, la solidarietà degli 
operatori abbia contribuito a rag-
giungere un obiettivo così importante per tutta la comunità larcianese.
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TORNA IL MITO DEI BEATLES CON IL LIBRO DI MARCO 
BRESCHI, LA PRESENTAZIONE UFFICIALE AVVERRÀ NEI LOCALI 

DELL’EX CINEMA LARCIANO, PROBABILMENTE PRIMA DI NATALE

Il Libro L’Autore
Marco Breschi 
Nato a Lamporecchio (Pistoia) il 06 Aprile 
1951.
Sposato con Emanuela Neri, ha due figli, 
David e Giulia.
Ha conseguito il diploma di scuola media 
superiore. Ha frequentato due anni di Università. 
Ha fatto parte di molti gruppi musicali degli 
anni 70/80. Collezionista di dischi (rock-blues- 
country anni 60 70 80 90 ) ne possedeva circa 
15.000 copie. Alterna adesso (come hobby) 
performances di DJ e piano bar (Evergreen).

Dove si Trova
Si trova in vendita su internet all’indirizzo che troverete qui sotto e dal quale 
si può scaricare un anteprima (con la prefazione) :
http://www.booksprintedizioni.it/libroDett.asp?id=681
Si trova anche in vendita presso l’edicola “L’Erba voglio” di Larciano – 
all’edicola “BiroBlu” di Larciano, all’edicola “Bonfanti” di Lamporecchio 
e da Menichini Musica a Pistoia

La Prefazione di Caterina Ruggiero 
Molti anni fa, entrambi adolescenti o poco più, Marco

mi regalò (si sarà mai pentito? ;-) alcuni “45 giri” dei
Beatles. Ci vedevamo sull’autobus che prendevamo per 
andare alle scuole Superiori. Non eravamo amici, ma ci 
univa la comune passione per John, Paul, George e Ringo.
Ricordo che lui suonava in un gruppo. Qualche anno fa 
Marco è venuto ad abitare con la famiglia che si era formato 
con Emanuela, la sua ragazza di allora, nelle vicinanze della 
casa dove abito. Ci incontravamo raramente e di sfuggita, 
qualche invito veloce da parte sua per ascoltare da lui musica 
dei Beatles, “of course”,. La sua passione era cresciuta, 
anche sostenuta da conoscenze tecniche, visto che Marco 
suona e canta ancora, oltre il suo lavoro di Management.
Qualche mese fa mi invitò ad andare ad ascoltare gli 
“Heartbeat” una Beatles tribute band e mi parlò della sua 
idea di scrivere qualcosa sulle sue impressioni, emozioni,.. 

provate nei suoi viaggi a Liverpool, “Beatles’ Birthplace.” A 
parte l’”invidia”(non sono ancora stata a Liverpool!!!!), ho 
letto volentieri le sue pagine, condividendo, “capendo” le 
sue sensazioni, commuovendomi. Penso che chi ha vissuto 
quel periodo, le atmosfere, i cambiamenti di quell’epoca, 
chi ha amato, ama i Beatles si possa, come me, “ritrovare” 
nelle parole di Marco, nel suo entusiasmo, nella nostalgia 
da lui provata. E mi auguro che questo entusiasmo possa 
essere trasmesso anche a chi non c’era allora, ai giovani 
che forse hanno sentito parlare dei Beatles, ma non 
conoscono la loro musica, e che possa suscitare il desiderio 
di ascoltarla.
Sono passati “many years from now..”, quasi cinquanta 
dagli inizi, e siamo ancora qui a parlarne, scriverne..: vorrà 
dire qualcosa?
                                                                 Caterina Ruggiero
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ALL’ARMA DEI CARABINIERI LA CITTADINANZA ONORARIA, 

ALLA STAZIONE DEI CARABINIERI DI LARCIANO 
LA CIVICA BENEMERENZA

All’interno della sala polivalente “ Il Progresso”, il sindaco di Larciano Antonio Pappalardo, alla presenza di nume-
rose autorità, tra cui il prefetto di Pistoia, Mauro  Lubatti, il parlamentare Lido Scarpetti, il consigliere regionale 
Gianfranco Venturi, il presidente della Provincia di Pistoia Federica Fratoni, ha conferito, in nome di tutta 

l’Amministrazione comunale, la Cittadinanza onoraria all’Arma dei Carabinieri e “la Civica Benemerenza al comando 
stazione dei Carabinieri di Larciano”. 
È stata una bella cerimonia, a cui ha partecipato la Banda Musicale di Larciano che ha suonato l’Inno nazionale.  Significa-
tivo e commovente è stato il discorso pronunciato dal sindaco. Ecco alcuni stralci: «.....Il consiglio comunale di Larciano, 
con il conferimento della Cittadinanza onoraria all’Arma dei Carabinieri e della benemerenza alla stazione territoriale 
ha inteso suggellare un rapporto e un sentimento radicato nella cultura e nella tradizione dei propri cittadini. Un rap-
porto che ha visto nell’arma dei carabinieri il baluardo dell’ordine e della sicurezza pubblica, vigile testimone delle 
vicende politiche amministrative del nostro paese. Era il 7 dicembre 1919 quando l’allora Comandante della Compagnia 
di Pistoia dei Carabinieri Reali, comunicava al Sottoprefetto le dimissioni della Giunta Comunale. Al 14 novembre 1921 
risale la prima notizia, a me nota, dell’esistenza della Stazione Carabinieri di Larciano, portata, si legge nel rapporto, “al 
completo della forza organica di 5 uomini”. Era invece da poco trascorsa la mezzanotte del 14 maggio 1949 quando il 
carabiniere Alfonso Ruggiero di anni 22, perse la vita colpito da arma da fuoco nell’adempimento del proprio dovere.  
- (N.d.R. la redazione di Orizzonti sarebbe interessata ad approfondire questo tragico fatto che turbò la comunità larcia-
nese e non solo. facciamo appello a chi fosse in possesso di ricordi o notizie in merito a contattarci) - Fino alle brillanti 
operazioni dei giorni nostri, i Carabinieri hanno sempre rappresentato a Larciano il volto dello Stato. “Usa obbedir 
tacendo e tacendo morir” era il monito....».                                                                                               Massimo Mancini

Da sinistra: la consegna dell’attestato al comandande della stazione Maresciallo Ric-
cardo Romeo, stretta di mano tra il sindaco e il vice comandante Maresciallo Salvatore 
Torrisi e foto gruppo dei componenti della stazione di Larciano che, oltre ai due Mare-
scialli comprende il Brigadiere Giuseppe Salvatore, l’Appuntato scelto Paolo Galliego, 
l’Appuntato Emanuele Ottaviani e il Carabiniere Ennio Angiuoli.

Le foto sono state 
gentilmente offerte da: 
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FESTA DELL’ALBERO A LARCIANO
La scuola media di Larciano ha adottato 9 alberi “autoctoni”

Al giardino della scuola media di Larciano, sono sta-
te piantate e “adottate” dai ragazzi delle 9 classi 
dell’Istituto scolastico Francesco Ferrucci 9 piante 

autoctone (sorbo, corbezzolo, melograno, nocciolo, nespo-
lo, fico, loto, noce, giuggiolo). 
L’iniziativa è scaturita dall’ade-
sione dell’amministrazione co-
munale di Larciano alla seconda 
edizione della Giornata Nazio-
nale dell’Albero che il Ministe-
ro dell’Ambiente, in collabo-
razione con l’ANCI e d’intesa 
con il Ministero dell’Istruzione, 
celebra su tutto il territorio na-
zionale proprio in questi giorni 
(19-21 novembre). L’obiettivo 
della Giornata dell’Albero è sen-
sibilizzare l’opinione pubblica 
sull’importanza del patrimonio 
arboreo e boschivo mondiale ed 
italiano per la tutela della biodi-
versità, il contrasto ai cambia-
menti climatici e la prevenzione 
del dissesto idrogeologico. An-
che Legambiente ha promosso la 
Festa dell’Albero, con iniziative 
in tutta la Toscana.
Alla “festa” dell’Albero di Lar-
ciano hanno partecipato le auto-
rità locali, rappresentate dall’as-
sessore all’Ambiente, Sandro 
Magrini e Giuseppe Di Vita, ca-
pogruppo in Consiglio comunale 
della lista Uniti per Larciano; il dirigente scolastico Andrea 
Faini, coadiuvato dai professori Letizia Venturini e Alvaro 
Niccolai; il consiglio comunale dei Ragazzi di Larciano, 
composto di bambini e bambine tra gli 11 e i 13 anni; Fabri-
zio del Ministro, coordinatore del circolo Legambiente della 
Valdinievole.
Fabrizio, Bernard e Loris, rispettivamente sindaco e asses-
sori del Consiglio comunale dei Ragazzi hanno promesso 
che sarà preoccupazione loro e dei compagni di scuola “al-
levare” e crescere queste piante. Cercando di impattare il 
meno possibile sull’ambiente, per esempio utilizzando l’ac-
qua piovana, per quanto possibile, per innaffiarle. Un’atten-

zione che si coniuga perfettamente con lo scopo della Festa 
dell’Albero, come ha sottolineato anche il coordinatore di 
Legambiente, Fabrizio Del Ministro “se vogliamo diminu-
ire l’impronta dell’uomo sulla terra, dobbiamo comincia-

re proprio dai ragazzi e dalle 
scuole”. 
A volte, basterebbe ripristinare 
alcune vecchie tradizioni del-
la cultura contadina, che già 
celebrava e preservava alberi 
e piante da frutti, come fonte 
di ricchezza. “Una tradizione 
presente anche a Larciano”, 
come ha sottolineato l’asses-
sore, Sandro Magrini. “È 
uno degli obiettivi della nostra 
amministrazione, da quando si 
è insediata: promuovere fami-
liarità con verde e alberi. Qui, 
in passato, esisteva già la festa 
dell’albero - ha spiegato, l’as-
sessore vero e adulto -. Abbia-
mo aderito alla festa con questo 
spirito. Avvicinare i ragazzi alla 
natura, per noi significa anche 
far conoscere alberi e piante 
vicini a noi (alberi autoctoni) 
magari meno presenti sui libri e 
le pubblicazioni scientifiche per 
ragazzi”. 
D’altronde, il connubio piante 
e ragazzi non è nuovo, se perfi-
no un pedagogista ed educatore 

storicamente noto, lo svizzero Pestalozzi, invitava i ragazzi 
a piantare le piante e farle crescere bene, come ha ricordato 
la professoressa Venturini.
Infine, citazione finale dei ragazzi del Consiglio per la pre-
mio Nobel Wangari Mathai, scomparsa lo scorso 25 set-
tembre, biologa del Kenia, fondatrice del Green Belt Mo-
vement (dal 1977 si calcola abbia piantato oltre 45 milioni 
di alberi in Africa), a cui era dedicata la Festa dell’Albero 
2011. Mama Miti (madre degli alberi, soprannome affet-
tuoso) diceva che la causa ecologista era fondamentale per 
la pace nel mondo: “Piantiamo i semi della pace, ora e per 
il futuro”.

Ragazzi, professori e autorità 
osservano l’albero appena piantato
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LA LARCIANESE IN SEMIFINALE DI COPPA ITALIA PROMOZIONE 

La Larcianese ha raggiunto un brillante e prestigioso 
traguardo: l’approdo alle semifinali di coppa Toscana 
Promozione. Giocherà la prima semifinale il giorno 

29 febbraio in trasferta con il Querceta. Gara di ritorno a Lar-
ciano il 14 marzo. Le altre due semifinaliste sono il Fontebel-
verde e la squadra del San Frediano Rondinella. La squadra 
viola è arrivata alle semifinali, dopo avere eliminato in ordi-
ne di tempo la Cerretese, il Montelupo, il Bientina e infine 
la squadra del Montecatini. Contro la formazione termale si 
è assistito a un ritorno emozionante deciso ai calci di rigore. 
All’andata la Larcianese aveva perso per una rete a zero. 
Allo stadio Idilio Cei è riuscita a pareggiare con una rete 
di Canay, verso la metà della ripresa. Alla fine dei centot-
tanta minuti di gioco regolare si è passato ai calci di rigore. 
L’ultimo rigore che ha deciso la sfida, che era il primo ad 
oltranza, è stato segnato da Lazzeretti.
Il cammino è ancora lungo e difficile per vincere la coppa To-
scana. Ma ad aggiudicarsela, oltre a dare prestigio alla Lar-
cianese, le darebbe la possibilità di giocarsi gli spareggi per 

guadagnare il campionato di Eccellenza, contro le squadre 
vincitrici nei rispettivi play off di ogni campionato.  
Prossimo appuntamento di Coppa quindi in trasferta a Quer-
ceta il 29 febbraio e ritorno a Larciano il 14 marzo.
M.M.

L’allenatore
Paolo 

Tognarelli

PODISMO: “Lamporecchio di Notte”, vince Jamali Jilali

Anche se alla sua prima edizione, la gara, che si è svol-
ta il 17 novembre, a Lamporecchio di notte, è stata un 
vero successo di partecipazione e consensi del per-

corso. Nessuno alla vigilia avrebbe scommesso su di una gara 
podistica in notturna, che si tiene in pieno inverno. Eppure 
il lungimirante deux ex macchina Mileno Frediani dell’at-
letica Lamporecchio ha avuto ragione. Un accattivante sali-
scendi  ben presidiato, su un percorso cittadino da ripetere 5 
volte per un totale di km 10,200. La corsa podistica ha accolto 
quasi 200 atleti provenienti da molte  zone della Toscana. È 
stata una bellissima corsa, combattuta e tecnicamente di qua-
lità. Questo è l’ordine di arrivo: Al primo posto Jamali Jilali 
(Marocco- Atletica Futura Figline) con il tempo di 27’36’’ 
(nella foto a lato). Al secondo posto Mattia Treve ( Città di 
Sesto), 3° Fabrizio Becattini ( Atletica Vinci), 4° Marco Pari-
gi ( Toscana Atletica), 5° Alessandro Ussi ( Team Triathlon). 
Per la categoria donne ha vinto Kety Cambi ( Polispor-
tiva Bonelle) con il tempo di 34’ 53’’. Al secondo posto si 
è classificata Antonella Sauto ( Atletica Lamporecchio) 35’ 
50”, 3° Luisa Betti ( Cai Pistoia), 4° Uta Grit Peuker ( Silvano 
Fedi), 5° Chiara Pedretti ( Borgo a Buggiano).

Alla gara ha partecipato anche il campione europeo di Thai 
box K1 rules Federico Pacini.
Atletica Lamporecchio
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IL RESOCONTO DI UNA SERATA SPECIALE IN CERBAIA: 

TANTI CAMPIONI DELLO SPORT CON IL CICLISMO IN PRIMO PIANO                    

Una serata dedicata allo sport quella che abbiamo trascorso 
al circolo Tamburini di Cerbaia il 19 novembre scorso. 
Tanti e importanti sono stati gli ospiti che sono accorsi 

al richiamo di Mauro (Maurino) Ortigni, organizzatore della 
serata in collaborazione con il gruppo sportivo “Poggio alla 
cavalla”, una tradizione che ogni anno si rinnova con sempre 
più qualità e partecipazione. Tanti personaggi del ciclismo e 
non solo, che sono stati protagonisti negli anni scorsi ma anche 
nell’ultima stagione da poco conclusa. Commovente è stato 
celebrare il ricordo di Piero Ancillotti, più conosciuto con il 
soprannome di Ciorci, grande amico del ciclismo, scomparso 
prematuramente il 27 ottobre scorso che sicuramente 
non sarebbe mancato a questa bella festa.  Mauro ha 
voluto ringraziare i tanti sportivi presenti e i tanti 
importanti dirigenti tra cui ricordiamo Giacomo 
Bacci (vice presidente vicario del comitato  regionale 
toscano della federciclismo), l’avv. Carlo Iannelli 
(vicepresidente comitato regionale toscano della 
Federciclismo) e Domizio Spadi (vicepresidente 
del comitato provinciale cilistico pistoiese). Un 
rigraziamento particolare a Simone 
Miscia ed a suo padre Giuseppe 
(gestori del circolo Tamburini) e a 
tutti i ragazzi che   hanno lavorato 
per la realizzazione della serata. 
Un ulteriore grazie a tutti gli 
sponsor, alla troupe di Toscana Tv 
che ha ripreso la serata e al noto 
giornalista Antonio Mannori che 
ha presentato la serata.            S.F.

1: “Maurino” Ortigni insieme al sottoscritto, Stefano Ferrali, e alla grande campionessa Edita Pučinskaitė - 2: Alessio Frius, il 
più giovane premiato della serata - 3: Alberto Ancillotti (esordienti), nipote di Ciorci - 4: Yuri Colonna (allievi 1° anno) - 5: Fabio 
Camelli (allievi 1° anno) - 6: Luca Zullo (allievi 1° anno) - 7: Lorenzo Calugi (allievi 1° anno) - 8: Niko Colonna (juniores) - 9: Al-
berto Bettiol (juniores)  - 10: La straordinaria Rossella Ratto, campionessa italiana e due volte campionessa europea (juniores) 
- 11: Samuele Galligani (under 23) - 12: Mirko Galligani - 13: Aurora Lisi (tennis) - 14: L’ex professionista Giuseppe Di Grande, 
vincitore del Giro d’Italia dilettanti nel 1995, insieme a Elisa Lari, presidente del gruppo sportivo Marmantile e Alessandro Dolfi, 
componente della commissione tecnica regionale toscana  - 15: Martina Russi (karate) - 16: Mirko Selvaggi (prof.) - 17: il tre 
volte campione italiano Giovanni Visconti (prof.) - 18: Manuele Spadi, asso della mountain bike, presente in Cerbaia, in una foto 
d’archivio - 19: Simone Miscia, gestore del circolo Tamburini, intervistato da Vitaliano Innocenti di Toscana TV - 20: La torta 
offerta da Pasticceria Carli, mostrata dagli impeccabili camerieri della serata: Vincenzo Gambero e Davide Diafani
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F.LLI ALDEROTTI, LA STORIA DI UN’AZIENDA DA 
SEMPRE APERTA ALLE SOLUZIONI INNOVATIVE

Nasce come ditta individuale “Elettrauto Alderotti  
Brunello“ nel 1958 a Pistoia.
Raccontiamo la storia. Brunello Alderotti, nato 

nel ’35, dopo aver frequentato un anno all’Istituto Geo-
metri di Pistoia, decide di non continuare gli studi perché 
preferisce imparare un mestiere.
Inizia così a lavorare a Lamporecchio come dipendente, 
dall’elettrauto Sergio Meacci detto “Scintilla” dove ri-
mase per circa due anni; dopodichè si licenziò per an-
dare a lavorare a Pistoia 
dall’elettrauto Nanni 
Gino (autofficina in 
centro, di via Gramsci) 
dove vi rimase fino al 
servizio militare. Dopo 
essersi congedato de-
cide di mettersi in pro-
prio a Pistoia; era l’anno 
1958. Nel 1962 porta 
con sé il fratello Brunet-
to assumendolo come 
apprendista, il quale nel 
’66 parte per il servizio 
militare. Al suo ritorno 
decidono di mettersi in 
società: era il Febbra-
io del 1968, quando fu 
costituita la ditta “F.lli 
Alderotti”. Il lavoro era 
tantissimo, pur essendo 
gli anni del boom economico, andavano sempre in cerca 
di novità. Nel 1971, sentendo parlare di condizionatori 
d’aria, si misero in contatto con una ditta costruttrice: 
l’Autoclima di Torino ed iniziarono subito le prime in-
stallazioni; furono i secondi in Toscana (il primo un loro 
collega di Firenze).
Ben presto la ditta “F.lli Alderotti” divenne famosa e con-
quistò una vasta clientela, oltre a moltissimi privati, tutte 
le concessionarie auto (Fiat, Lancia, Bmw, VW, Merce-
des, ecc…) non solo della provincia di Pistoia, ma di buo-
na parte della Toscana.
Nel frattempo stavano costruendo a Larciano, in via G. 
Marconi, l’officina con sopra gli appartamenti. Così nel 

1976, Brunetto iniziò a lavorare nella nuova officina 
dove, visto gli spazi più considerevoli, venivano effet-
tuati i lavori più importanti, mentre Brunello continuò ad 
andare a Pistoia in via Macallè, come del resto, tuttora 
stanno facendo.
Negli anni  ‘80, la ditta “F.lli Alderotti” è stata scelta per 
effettuare lavori piuttosto consistenti e delicati, per una 
partita di automezzi blindati (trasporto valori) della ditta 
“Brink’s Securmark” che ha eseguito con successo stu-

diando nei minimi par-
ticolari sia la parte di 
condizionamento che 
di altre trasformazioni. 
Uno di questi blindati 
è stato utilizzato nel 
1989 nella trasmissio-
ne televisiva di Rai 
Due “Conto su di te“ 
condotta da Jocelyn.
Un altro accessorio 
che prese campo in 
quel periodo furono 
i riscaldatori “Weba-
sto” e “Eberspacher”: 
riscaldatori autonomi 
che funzionano anche 
a veicolo fermo con 
timer di programma-
zione.
Ne installarono pa-

recchi soprattutto nelle cabine dei camion, ma anche su 
camper, ambulanze, taxi e veicoli speciali. Naturalmente 
continuano ad installarli tuttora.
Sempre negli anni ’80, la ditta “F.lli Alderotti”, ha ricevu-
to gli elogi da un ingegnere russo di una ditta che effettua-
va il metanodotto in Siberia, dicendo che fra centinaia di 
automezzi parcheggiati nei piazzali a -30°, - 40°, gli unici 
due mezzi che si avviavano senza problemi, erano quel-
li che avevano trasformato loro; tutti gli altri per poterli 
avviare dovevano accendere un braciere sotto la coppa 
dell’olio per almeno due ore. Erano due autocarri “Ma-
girus” raffreddati ad aria, commissionati dalla “Nuova 
Pignone“ di Firenze. Oltre ad aver modificato gran parte 

LA SEDE DI PISTOIA
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dell’impianto elettrico, sosti-
tuendolo con cavi resistenti a – 
60° , avevano studiato un doppio 
impianto di riscaldamento sia 
per le batterie (per non far gela-
re l’elettrolito) che per il motore, 
installando due riscaldatori ad 
aria “Eberspacher” (bruciatori 
autonomi che si azionano trami-
te timer programmabile sfruttan-
do per l’alimentazione, il carbu-
rante del veicolo e funzionanti 
anche a veicolo fermo).  Un bru-
ciatore lo installarono in cabina 
guida dove avevano trasferito le 
batterie per l’avviamento (che 
oltre a riscaldare l’ambiente per 
l’autista, teneva in caldo anche 
le batterie).
Un altro bruciatore nel vano mo-
tore, realizzando un canale che 
convogliava aria calda nei con-
dotti di raffreddamento (essendo 
un motore raffreddato ad aria), 
in più sfruttando anche lo sca-
rico del bruciatore che convo-
gliandolo verso la coppa, riscal-
dava anche l’olio del motore.
Fu un successo! In seguito ci furono ancora altre richieste; 
naturalmente la ditta “F.lli Alderotti” non si limitava ad 
installare kit di aria condizionata già pronti, ma effettuava 
anche studi e realizzazioni di impianti per auto e autocarri 

la dove le case costruttrici non 
avevano ancora previsto. Negli 
anni ’90 iniziarono ad installare 
anche i climatizzatori ambiente 
scegliendo il marchio “Fujitsu”, 
una delle migliori alternative sul 
mercato della climatizzazione, 
realizzando con enorme soddi-
sfazione, innumerevoli impian-
ti.
Installano inoltre anche antifurti 
elettrici per abitazioni “via ra-
dio” affidabilissimi, fondamen-
tali con i tempi che corrono, in 
tutte le tipologie di abitazione.
In officina, nell’ultimo decen-
nio, con la tecnologia sempre in 
evoluzione e per la risoluzione 
di problemi ai sistemi elettroni-
ci, si sono dotati di strumento 
“TEXA” per effettuare diagnosi 
computerizzate.
Si stanno dedicando anche alla 
meccanica facendo tagliandi di 
manutenzione, sostituzione pa-
sticche e dischi freni, servizio 
revisioni ed altro ancora.
Inoltre, con il manifestarsi sem-

pre più di infezioni alle vie respiratorie dovute a batteri 
depositati all’interno di impianti di climatizzazione, ef-
fettuano manutenzione, trattamento antibatterico e antial-
lergico per tutti i tipi di climatizzatori auto e ambiente.

La ditta F.lli Alderotti  vi augura un Buon Natale 
e felice Anno Nuovo!!

In questa pagina:
la sede 

di Larciano
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CICLISMO: A GIOVANNI VISCONTI IL GIGLIO D’ORO 2011

Dopo il successo del 2009, lunedì 28 novembre a Ca-
lenzano, Giovanni Visconti (foto 1) ha ottenuto nuo-
vamente l’importantissimo riconoscimento del Giglio 

d’Oro. Un premio di grande spessore a livello nazionale, che 
ogni anno viene assegnato al miglior professionista italia-
no della stagione in base al punteggio conseguito in oltre 70 
gare, è patrocinato dalla Regione Toscana, dal Gruppo Tosca-
no Giornalisti Sportivi dell’USSI, dalla provincia di Firenze 
e dal Comune di Calenzano. Giovanni Visconti ha ricevuto 
nuovamente anche il premio riservato al campione italiano 
professionisti (il 3° della sua carriera!). Giovanni il prossimo 
anno correrà nella squadra spagnola della Movistar insieme al 
discusso campione iberico Alejandro Valverde. Abbandonare 
la Farnese/Neri Sottoli è stata una scelta difficile per l’idolo 
di tanti tifosi locali, una scelta dettata dalla volontà di mettersi 
alla prova nelle grandi corse del nord-Europa come l’Amstel 
Gold Race, la Freccia Vallone, la Liegi-Bastogne-Liegi, il Giro 
delle Fiandre o la Gand-Wevelgem. Giovanni ha recentemente 
dichiarato che: “... nella Farnese Neri sono stato benissimo, 
ho imparato, sono cresciuto è stata per me una scuola. Mi sen-
tivo pronto e maturo dopo i tre successi di seguito nel Ranking 
Europe Tour per tornare nel World Tour”. A Giovanni faccia-

mo i nostri migliori auguri per la prossima stagione e chissà se 
questo non possa essere nient’altro che un “arrivederci”! Nel-
la 38ª edizione del Giglio d’Oro è stato premiato anche Diego 
Ulissi (foto 2 - ultimo kilometro.com), come rivelazione della 
stagione. Per il ventiduenne di Cecina si prospetta un  2012 im-
portante dove sarà necessario confermare quanto di buono ha 
fatto vedere nel 2011, il Giro d’Italia sarà il palcoscenico dove 
lo aspetteranno al varco stampa 
e tifosi.  
S.F.

  1
2

FARNESE VINI NERI SOTTOLI, AL VIA LE DANZE PER IL 2012
Dal 12 al 21 dicembre il team guidato da Angelo Citracca e Luca Scinto sarà in ritiro a 

Montecatini Terme per il primo stage di lavoro in vista del 2012. 

Tutto pronto per il primo ritiro stagionale della Farnese 
Vini Neri Sottoli, al lavoro per la costruzione della sta-
gione 2012, una stagione in cui il team giallo - fluo pun-

ta alla conferma dei risultati ottenuti insieme al rilancio e alla 
conquista di altri, importanti, traguardi internazionali. Luca 
Scinto ha scelto le zone di casa per organizzare il primo stage 
di lavoro, per questo il team al gran completo si riunirà all’ho-
tel Croce di Malta di Montecatini Terme, per allenarsi in 
un comprensorio conosciuto e familiare ai più. Dieci giorni di 
attività tra uscite in bicicletta, qualche seduta in palestra, saune 
e attività ludiche alternative, per creare il cemento della stagio-
ne a venire, tra atleti, staff e management. Il team building é 
infatti il grande segreto di ogni scelta fatta dal “Pitone” Luca 
Scinto: “Dieci giorni insieme, con poche divisioni di tavoli e 
tanta familiarità. Se riusciamo nel nostro progetto è solo per-
ché crediamo fortemente nella forza del gruppo e questi primi 
ritiri sono la parte più importante e delicata della stagione. Qui 
gettiamo le fondamenta della nostra forza, e per questo ogni 
sera avremo riunioni, vedremo video e stare insieme confron-
tandoci. Saranno dieci giorni di lavoro non solo in bicicletta”. 
Ancora venti giorni dunque e gli atleti Farnese Vini Neri Sottoli 

si riuniranno, per valutare già il lavoro a cui si stanno dedicando 
oggi. L’autunno é stagione piena, oggi, ma il riposo degli atleti 
é già finito da un pezzo e gli allenamenti per la conquista del 
2012 stanno diventando già un appuntamento fisso quotidiano

Francesco Pelosi - Press Farnese Vini Neri Sottoli

Da sinistra Oscar Gatto, Luca Scinto, Andrea Guardini

 i sottoli prodotti con l’energia solare

NERI SRL - Via Cerbaia, 327
Lamporecchio (PT)

Tel. 0573 82918
Fax 0573 82879 

e.mail: neri@nerisottoli.com energia prodotta:
340.000 Kw/anno
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UNIONE MONTALBANO CALCIO:
UN 2011 RICCO DI SODDISFAZIONI        di Andrea Volpi

Con l’avvicinarsi della fine dell’anno è tempo di bi-
lanci per l’A.S.D. Unione Montalbano Calcio, 
società sportiva affiliata all’Associazione Calcio 

Chievo Verona.
Sotto l’attenta guida di Massimiliano Ciottoli, responsa-
bile della scuola calcio, maturano i Piccoli Amici Anno 
2004/2005 e i Pulcini Anni 2003/2002 allenati rispettiva-
mente da Luca Giraldi, Marco Chirieleison e Giacomo 
Maglio.
Bello e promettente il gruppo con due squadre 
dei Pulcini Anno 2001, allenate dagli istrutto-
ri Mirko Giorgetti e Massimiliano Ciottoli, 
squadre che si sono fatte onore nei vari campio-
nati fin qui disputati ottenendo simpatia e stima 
su tutti i campi.
Ottima squadra quella degli Esordienti B anno 
2000 allenata da Andrea Bardelli, che ha ottenu-
to nel campionato invernale un ottimo 3° posto 
nel proprio girone (superata solo dalle compagi-
ni del Capostrada e del Margine Coperta) e ha 
messo in evidenza un ottimo attacco con 40 reti 
realizzate e una difesa granitica con solo 4 reti subite in 11 
gare disputate.
E che dire dei “ragazzini terribili” del 1999 di mister Fa-
brizio Paolini, che hanno concluso il campionato inverna-
le Esordienti A al 1° posto del loro girone, a pari merito 
di punti (21) con il Margine Coperta ma in vantaggio per la 
migliore differenza reti con 35 gol fatti e soltanto 3 subiti, 
ottenuti con 7 vittorie e 1 sola sconfitta. Con questo splen-
dido risultato i ragazzi di mister Paolini si sono guadagnati 
a pieno merito l’accesso al prestigioso Torneo “Galà To-
scana Esordienti A Mc Donald’s”, torneo itinerante che 
impegna le 24 migliori squadre toscane della prima par-
te della stagione provenienti da ben sette province, che si 
concluderà a gennaio 2012 con le finali disputate in uno 
stadio di una città!
Molto bravi anche i Giovanissimi B anno 1998 di mister 
Carlo Alberto Bargiacchi e i Gio-
vanissimi A anno 1997 guidati dal 
mister Pier Giuseppe Porciatti, 
peraltro ottimo direttore sportivo di 
tutto il settore giovanile, team che 
stanno ancora disputando i loro ri-
spettivi campionati con buoni risul-
tati.
Infine complimenti agli Allievi 
anno 1995/1996 di mister Daniele 
Borgioli, che dopo un avvio diffici-
le sono riusciti a collezionare buone 
prestazioni facendo ben sperare per 
il futuro.
La società sportiva Unione Mon-
talbano Calcio non può che essere 
soddisfatta di quanto espresso fino 
ad ora dai 170 giovani atleti iscritti 
e dai loro istruttori, inoltre ci tiene 
a sottolineare il faticoso cammino 

CALCIO GIOVANILE
PAGINA REALIZZATA DALLA DITTA FABO - Via Cecinese, 84 -  Larciano - PT - 

Nastri adesivi e biadesivi

della realizzazione dei propri programmi 
strutturali. «Abbiamo finalmente da poco 
portato a termine l’impianto di illuminazione che permet-
terà ai nostri giovani atleti di allenarsi e giocare su tutti e 
6 i campi da gioco in notturna anche nel periodo invernale 
- dichiara il presidente Luca Maccioni - e anche se nei pros-
simi mesi l’impianto sarà ulteriormente potenziato posso 
ribadire con orgoglio che un altro importante progetto è 

stato realizzato. Desidero ringraziare, a nome di 
tutta la società, il comune di Larciano che ci ha 
fornito un enorme, prezioso, fondamentale con-
tributo per la realizzazione dell’opera. Abbiamo 
rafforzato ancor di più il sodalizio con questa am-
ministrazione, con la speranza di aprire a breve 
un dialogo anche con il comune di Lamporecchio 
dal quale provengono il 40% dei giovani atleti 
iscritti. Ringrazio tutti nostri sponsor, in parti-
colar modo la Coop di Larciano con l’augurio 
che anche per l’anno 2012 decida di confermare 
il suo basilare contributo, nel rispetto degli obiet-
tivi che ha sempre inteso promuovere, ovvero i 

valori e i principi rappresentati dalla cooperazione: solida-
rietà, socialità e mutualità, senza fini di speculazione priva-
ta. Concludo con un sincero ringraziamento a tutti coloro 
che hanno creduto in noi: la strada da percorrere è ancora 
molta, ma basta voltarsi indietro per apprezzare gli enormi 
progressi che siamo riusciti a conseguire in questi ultimi 2 
anni!».
Tantissime congratulazioni a tutti i 170 atleti dell’Unione 
Montalbano Calcio, a tutti gli allenatori, al presidente ed a 
tutto lo staff societario, con l’augurio di un 2012 ricco di 
immense soddisfazioni e di nuovi successi!!!

nella foto i “Pulcini 2001” (foto Alex - Larciano)
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FOTO DI ENRICO TESI

VINCENZO INSIEME AI “CANNIBALI”: LA SUA GENTE

Un amore grandissimo quello tra Vincenzo 
Nibali e la sua gente. Un amore che ogni 
anno si ripete e riesce incredibilmente ad 

aumentare sempre di più! Non ci sono aggettivi 
per descrivere quanto sia enorme il legame tra lo 
“squalo” e i suoi tifosi... l’unico modo per capire 
è esser presenti ad eventi come quello che si è 
svolto alle “Panteraie” di Montecatini Terme 
l’8 dicembre scorso! Erano in più di 180, stipati 
in quel locale tra musica, scherzi e sorprese. 
Seguendo l’abile regia di Alberto Malucchi, i 
“canNibali” (N.d.R. così si chiamano i ragazzi 
del Fan Club Vincenzo Nibali di Mastromarco) 
hanno allestito una serata super  piena di sketch 
e gag comiche, degne di un film di Benigni o 
Pieraccioni. Andrea Berton, la voce del ciclismo 
di Eurosport, aveva preparato false interviste tra 
veri abitanti di Lamporecchio, dove i giudizi su 
Enzo non erano certo dei migliori. Dopo attimi 
di sconcerto e imbarazzo, Nibali, ha capito lo 
scherzo e ha proseguito su quella falsariga, 
prendendo però lui il “volante” della burla, 
il risultato? Risate e divertimento a fiumi! 
Veramente inattesi la comparsa del D.S. rivale 
Luca Scinto, con indosso la maglia del fan club 
del campione della Liquigas e il videomessaggio 
di Giovanni Visconti, che ha chiesto addirittura 
perdono a Vincenzo per un episodio lontano 
che fece nascere la rivalità tra i due campioni 
siculo/toscani. Molto commoventi sono state,  
invece, le parole che “Enzino” ha rivolto ai 
suoi “concittadini” di Mastromarco. Nibali ha 
ricordato quando sedicenne fu praticamente 
adottato in questa frazione di Lamporecchio e 
poi ha concluso dicendo: « ..in questo paese ho 
comprato casa e qui abiterò con la mia futura 
famiglia», in quel momento ha guardato la 
fidanzata Rachele, presente anche lei alla festa.
Vincenzo sa bene che i suoi tifosi si aspettano 
molto da lui... siamo sicuri che questo gli darà 
ancora più grinta e determinazione per un grande 
2012 per il quale nella sua testa si sta facendo 
strada una pazza idea: correre Giro e Tour!!!                                                                                                           
S.F.                                                    

ALLE PANTERAIE LA GRANDE FESTA DI VINCENZO NIBALI

Lo “Squalo dello Stretto” in azione su una dura salita
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